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令和 2年 5月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和 2年 5月 25日（月） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 對木雄一教育長、勝俣正志委員、上野里佳委員、橋口裕子委員、田

崎吾郎委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、髙木徹生涯学習課長、藤田貴嗣

学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長、石黒高平学校教育

課学校教育係長 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 2時】 

教 育 長   よろしくお願いします。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R2.4.28

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 

委   員   中学校の修学旅行は何月に延期するのか。 

学校教育課副課長 来年の 2月下旬である。公立高校の入学試験後から合格発表までの

間で実施する予定である。なお、小学校の修学旅行は 12月上旬に実施

する予定である。 

教 育 長   近隣の小学校では、修学旅行を中止にする学校もあるようだが、本町

においては、実施する方向である。 

委   員   7月 10日の第 2回足柄下採択検討会は、終了予定は何時頃か。 

学校教育課学校教育係長 午後 3時頃になると思う。 

委   員   6月 19日の湯本小学校の学校公開は、予定どおり行われるのか。 

学校教育課副課長 これは年度当初の予定であり、各学校の 6月の行事予定表がまだ入
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手できていないため確定ではない。ただし、6月 19日は登校日とする

計画である。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第２３号 令和 3年度教科用図書の採択における採択地区について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第２３号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２３号朗読。〕 

学校教育課学校教育係長 〔「採択地区については、変更の希望はありません。」という

ことで回答する旨を説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第２ 議案第２４号 旅館業法第 3条第 4項の規定に基づく施設環境の意見につ

いて 

教 育 長   続いて、日程第２、議案第２４号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２４号朗読。〕 

学校教育課副課長 〔箱根の森小学校付近に開業予定の「日影山 Villa（仮称）」につ

いて説明した。〕 

教 育 長   箱根の森小学校の施設環境が著しく害されるおそれがない、というこ

とでよろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 特にございません。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）５月町議会について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔5月 11日に町議会の臨時会が開催されたこと、新型コロナウイ

ルス感染症対策の予算として、学校教育課関係で児童・生徒の登下校時

に使用するスクールバスの運行委託料とタクシー等の借上料、消毒液等

の購入費、休校期間中における学習課題に係る DVD等の購入費と郵送料、

就学援助の支給対象を拡大することに伴う援助費の増額、国が高校 1年

生までの子どもがいる世帯に 1万円を特別に給付するが、本町独自に高

校 2・3年生がいる世帯に 1万円を給付する費用、をそれぞれ計上した

こと、学校教育課関係の補正予算に対して村野議員と折橋議員から質問

があったこと、を報告した。〕 

教 育 長   6月定例会においてもさらに補正予算を計上する予定である。学校再

開後、公共交通機関を使用せずに登下校できるようにするため、箱根の



★ホームページ公開用会議録要旨★ 

- 3 - 

森小以外の学校もスクールバスを使用して登下校できるように事業者

に協力してもらう。 

委   員   学習課題の DVDは全家庭に配付したのか。 

学校教育課副課長 そうである。DVDは 1週間分の学習課題と一緒に 5月上旬から週 1

回郵送している。 

委   員   教育委員会に感想等は寄せられているか。 

学校教育課副課長 郵送する際に返送用封筒を同封し、取り組んだ課題を返送してもら

っているが、ほとんどの家庭から返送されていると学校から報告があっ

た。子ども達から直接感想を聞いていないが、久しぶりに先生の授業を

DVDで見ることができて、うれしかったのではないかと思っている。ま

た、先生方は自分の授業を客観的に見る機会がないが、授業を自分自身

で確認することができてよかったとの報告もあった。 

教 育 長   各学年・各教科の担任が行った授業を各学年の子ども達用に DVDに保

存しており、中学校では、1枚の DVDに保存しきれず、2枚組で郵送し

た週もあったと聞いている。先生方はよくやってくれていると思う。学

習課題は学校から送るだけではなく、各家庭から返送してもらい、返送

された用紙には子どもだけではなく保護者のコメント欄も設けている

ので、学校と家庭との間で双方向のやり取りができている。 

オンライン授業の方法もあるが、通信の不具合が生じた際やインター

ネット環境の無い家庭への対応等の課題がある。DVDであれば、ゲーム

機でも視聴可能であり、視聴環境がない家庭には DVDプレーヤーやタブ

レット PCを貸し出すことで対応した。 

委   員   学校から郵送された学習課題と一緒に家庭のインターネット環境に

関するアンケートも同封されていた。 

教 育 長   DVDは 1枚ずつ授業を保存する手間が掛かることから、YouTubeによ

る動画配信授業が可能かどうかを把握するため、各家庭にアンケートを

行うこととした。しかしながら、動画配信授業の場合、通信料は各家庭

の費用負担となること等の課題がある。 

委   員   大学生はオンライン授業でも構わないが、小学生がオンライン授業に

なると、寂しい気がする。 

委   員   学習課題が紙面だけではなく、DVDで先生の顔が見られることは、子

ども達にとってはすごくよかったと思う。喜んでいる顔が目に浮かぶ。 

教 育 長   その通りだと思う。動画による学習は色々あるが、自分の学校の先生

による授業の方が子ども達にとってはよいと思う。 

委   員   中学 1年生向けの DVDを視聴したが、校歌も収録されており、なかな

か工夫されていた。 

委   員   オンライン授業では、制服を着なければならない学校もあるようだ。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（２）新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

教 育 長   続いて、報告事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔資料 1に基づき、休校中の学習支援については、4月中は学習課
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題を登校日に配付するとともに、学校ホームページに掲載することで対

応したこと、5月からは学習課題を毎週郵送し、返送用封筒で取り組ん

だ課題を返送してもらうとともに、先生方の授業を DVDに保存して郵送

したこと、再開後の通学支援については、児童・生徒の健康と安全を第

一に考え、当面の間、公共交通機関を使用せずに箱根の森小のスクール

バスや借上バス・タクシーを使用して登下校できるようにすること、6

月第 1・2週において、箱根中の生徒は、湯本在住者は湯本小に、仙石

原在住者は仙石原小に、その他の者は箱根中に、それぞれ分散登校する

こと、休校期間中の学習の遅れを取り戻すため、夏季休業期間の短縮、

土曜授業、7時間授業等により対応すること、学校における感染防止対

策、近隣市町村を含めた学校再開のスケジュール、補正予算の内容、等

を報告した。〕 

委   員   スクールバスの活用にあたり、新たに契約したのか。 

学校教育課副課長 スクールバスの運行については、事業者と委託契約を締結している

が、今回の対応は契約に定めの無いことであるため、事業者と覚書を締

結する。 

教 育 長   スクールバスについては、箱根の森小以外の学校の登下校には使用で

きない契約内容であり、覚書には追加費用を支払うことを規定する。 

委   員   部活動はどうなるのか。 

学校教育課副課長 公共交通機関を使用せずに登下校するため、短時間であれば実施可

能であるが、当面の間は行わない。 

教 育 長   部活動に参加しない生徒は、部活動終了まで待つ必要がある。 

委   員   部活動の大会等はどうなるのか。 

学校教育課副課長 地区大会は 8月下旬に行われるようであり、部活動はいずれ再開す

る必要がある。 

委   員   7時間授業を行うのであれば、夏の暑い時期には行わない方がよいの

ではないか。 

教 育 長   児童・生徒の健康と安全を第一に考え、感染拡大防止を対策しながら、

学習の遅れを取り戻していきたい。なお、学校再開に関する保護者への

周知については、5月 28日に学校から学習課題と一緒に文書を郵送す

る。夏季休業期間等については、校長会と協議した上で別途周知する。 

委   員   学校再開に向けてきめ細かく対応していることが分かり、安心した。 

教 育 長   各学校の先生方にも協力していただいており、教育委員会の職員もよ

くやってくれている。 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（１）学校給食用食材の提供について 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔NPO法人報徳食品支援センターより、賞味期限間近で廃棄予定の

学校給食用食材があれば提供して欲しい旨の依頼があり、各学校に確認

し、食材を提供したことを説明した。〕 
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会議次第 ７．連絡事項 

（２）TVKのテレビホームルームについて 

教 育 長   続いて、連絡事項の（２）についてお願いします。 

教育次長兼学校教育課長 〔箱根の森小に出演の依頼があり、5月 26日に放送される

ことを説明した。〕 

 

 

 

 

教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、次回、6月の教育委員会会議の日程につい

ては、6月 24日（水）の午後 2時から開催したいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 3時 25分閉会】 

会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 

 


